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L’anno 2024, il giorno 16 del mese di ottobre, alle ore 18:00, si è riunito il Consiglio di 

Istituto del Comprensivo Centro Migliarina Motto per discutere i seguenti punti  

all’O.d.G.:  

 Lettura ed approvazione del verbale precedente – delibera; 

 Modifiche al Regolamento percorsi ad indirizzo musicale scuola secondaria di primo 

grado “Raffaello Motto - delibera; 

 Integrazione e rinnovo della convenzione per l’utilizzo della palestra alla società 

sportiva Motto - delibera; 

 Adozione del Regolamento di Istituto sull’attività negoziale aggiornato al D. Lgs. 

36/2023 – delibera; 

 Varie ed eventuali 

 

Assenti giustificati: Maria Lisa Pellegrino e Chiara Zazzeri. 

Assenti non giustificati: Bachini, Benedetti e Cippitelli. 

Il Presidente del Consiglio di Istituto, Sig. Lorenzo Gerbi, accertato il numero legale, dichiara 

aperta e valida la seduta.  

Verbalizza la prof.ssa Emanuela Pecchia.   

 

Aperta la seduta, il Presidente del Consiglio di Istituto invita alla discussione sui singoli punti 

all’O.d.G. Preliminarmente si fa presente che tutti i documenti posti all’approvazione del Consiglio 

di Istituto sono stati posti in visione a tutti i membri del Consiglio stesso e allegati al presente 



verbale.   

 

 In riferimento al punto 1 - Lettura ed Approvazione del verbale precedente.   

Il primo punto all’ordine del giorno, Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

è approvato a maggioranza con un’astensione della Prof.ssa Emanuela Pecchia in quanto 

assente giustificata nel precedente Consiglio di istituto. DELIBERA N. 7. 

 

● In riferimento al punto 2 - Modifiche al Regolamento percorsi ad indirizzo musicale 

scuola secondaria di primo grado “Raffaello Motto  

Il secondo punto all’ordine del giorno, Modifica del regolamento dei percorsi musicali è 

approvato all’unanimità, dopo l’illustrazione da parte del Dirigente scolastico, sentito il 

REFERENTE DEI PERCORSI.  DELIBERA N. 8 

 In riferimento al punto 3 - Integrazione e rinnovo della convenzione per l’utilizzo 

della palestra alla società sportiva Motto 

Il terzo punto all’ordine del giorno, Convenzione con la Società Ginnastica Motto per la 

palestra. Il Dirigente comunica che è leggermente aumentata la quota mensile che la 

Società Motto dovrà corrispondere alla scuola come adeguamento dei prezzi in base al 

costo della vita ed illustra al Consiglio di Istituto, ricevendone ampia approvazione, le 

rinnovate modalità di esercizio della Convenzione. Approvazione all’unanimità. DELIBERA 

N. 9 

 In riferimento al punto 4 - Adozione del Regolamento di Istituto sull’attività 

negoziale aggiornato al D.lgs 36/2023 

Relativamente al quarto punto all’ordine del giorno, Regolamento di Istituto sull’attività 

negoziale, preso atto della rilevanza del provvedimento e nelle more del rinnovo dell’organo 

collegiale si rimanda alla prima seduta utile. Approvazione all’unanimità. DELIBERA N. 10 

  In riferimento al punto 5 - Varie ed eventuali.  

Relativamente al quinto punto all’ordine del giorno, Varie ed eventuali, il Dirigente comunica 



che ci sarà un finanziamento per la primaria Politi grazie alla vittoria del bando Forbes. 

Poi la prof.ssa Emanuela Pecchia chiede chiarimenti in merito ai pagamenti da parte dei 

genitori per eventuali progetti della scuola e il Dirigente fa presente che i genitori dovranno 

utilizzare esclusivamente PagoPa con pagamenti individuali, ai fini del ciclo delle transazioni 

economiche e dei privilegi fiscali.  

La seduta è tolta alle ore 19:00. 

 

Il Presidente Lorenzo Gerbi                                    Il segretario: Prof.ssa Emanuela Pecchia 

 


